

QUELQUES EXEMPLES DE DIRECTIVES ANTICIPEES

- Je veux que les traitements médicaux servent avant tout à alléger mes souffrances et les symptômes pénibles.
- Si je suis dans le coma prolongé, je veux que l'on poursuive mon alimentation et mon hydratation.
- Je veux que les traitements et gestes médicaux dont le seul effet est de prolonger ma vie artificiellement ne soient pas commencés ou continués.
- Je ne veux pas respirer à l'aide d'une machine (intubation, trachéostomie, ventilation par masque).
- Je ne veux pas qu'on me fasse de transfusion.
- Je veux bien ou je ne veux pas être alimenté avec des tuyaux (une sonde placée dans le tube digestif ou par perfusion).
- Souffrant d'une maladie grave à évolution irréversible, je ne veux pas être réanimé(e) en cas d'arrêt cardiaque (réanimation cardio-respiratoire, ventilation artificielle, massage cardiaque, choc électrique)
- Je ne veux pas de gestes jugés inutiles par l'équipe médicale.
- Je ne souhaite pas être hospitalisé si c'est possible et préfère mourir chez moi.
- Je souhaite que mes enfants m'accompagnent aux derniers moments.
- Je ne souhaite pas que telle personne soit là.
- J'aimerais voir un prêtre, un rabbin, un pasteur, un imam, un conseiller spirituel.
- Je souhaite, qu'après mon décès avéré, un ou plusieurs de mes organes soient donnés
- ...